

## Internet Frechdachse Oktober 2014

Die Frechdachse sind schon wieder fleissig am Nähen. Zur Zeit werden die Fotoalben der Kinder mit einem besonders schönen Patchwork geschmückt. Die Kinder haben richtig Spaß daran. So wurde aus der Aktion gleich eine weitere Nähaktion mit Topflappen gestartet. Diese solle es dann im Frühjahr zum Kaufen geben. Viele Kinder hatten dabei richtig viel Spaß und waren nicht mehr zu bremsen...



... und jetzt starten wir bereits mit den Loops für den „kommenden“ Winter



An Erntedank haben wir mit einer gemeinsamen Brotzeit an den besonderen Tag gedacht. Eine große Tafel mit vielen leckeren Sachen (Brot, Semmeln, Gemüse und Kräuterdip) fand jedes Kind etwas zu essen. Mmmhhh war das lecker



Doch auch die Bewegung kam in diesem Monat nicht zu kurz. So hatten wir uns spontan entschlossen den TSV-Platz unsicher zu machen und einen Wettlauf zu starten. Manche Kinder waren so im Elan, dass sie einen eigenen Marathon Lauf aufgestellt hatten. Den Kindern hat es riesig Spaß gemacht. Ein Fazit von den Kinder war: „das müssen wir unbedingt wieder machen!“

